



COMMON PROJECT

ESCUELA UNIVERSITARIA DE OSUNA - CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA DE OSUNA FUNDACIÓN DE ESTUDIOS UNIVERSITARIOS FRANCISCO MALDONADO DE OSUNA

III Concurso Musicuentos

Tras el éxito del proyecto "Musicuentos de Osuna" en ediciones anteriores y con el propósito de seguir impulsando la Cultura en el municipio a través de la Música y la Literatura, la Fundación de Estudios Francisco Maldonado de Osuna, junto con la Escuela Universitaria y el Conservatorio Profesional de Música de Osuna, presenta la tercera edición de este concurso.

Dirigido a alumnos y alumnas de **6º de Primaria** de todos los centros educativos de Osuna, este certamen ofrece una oportunidad única para desarrollar la creatividad y la conciencia medioambiental a través de la escritura. Un máximo de seis cuentos serán seleccionados para ser presentados por sus autores en mayo, tanto en el Paraninfo de la Escuela Universitaria como en la Biblioteca de Osuna. Además, el alumnado del Conservatorio Profesional de Música de Osuna acompañará las narraciones con Música, fusionando palabra y melodía para transmitir un mensaje más profundo y emotivo.

Concurso de Relatos Libres: "La Música del Planeta"

Una Aventura por la Tierra en Defensa del Medio Ambiente

Si tienes entre 11 y 12 años, esta es tu oportunidad de escribir una historia inolvidable.

El planeta Tierra necesita héroes. No con capas ni superpoderes, sino con imaginación, valentía y un gran amor por la naturaleza. En este concurso de relatos, queremos que nos cuentes una historia emocionante donde los protagonistas, niños y niñas de distintos países, luchen por proteger el medio ambiente.

Tu historia puede ser de cualquier género: aventura, fantasía, ciencia ficción, misterio... ¡Tú decides! Solo te pedimos que la naturaleza tenga un papel importante y que, de alguna manera, el mensaje de proteger el planeta quede claro. Además, si quieres darle un toque especial, puedes incluir un mensaje secreto en inglés escondido en tu relato.

Requisitos para participar

- **Edad:** Entre 11 y 12 años.
- **Extensión:** Mínimo dos folios en A4 máximo cuatro. Puedes incluir dibujos si lo deseas.
- **Formato:** Letra clara y legible. El trabajo debe ser escrito a mano y se realizará de forma individual.
- **Género discursivo:** Relato libre
- **Temática:** Con un enfoque claro basado en la protección del medio ambiente.
- **Personajes:** Tu historia debe incluir personajes de al menos tres de estos países: **España, Italia, Letonia, Finlandia y Bélgica.**
- **Idioma:** En español, pero puedes incluir algún apartado en inglés.



Ideas para inspirarte

El secreto de la Tierra : Un grupo de niños de diferentes países descubre un mensaje oculto en la naturaleza que les advierte de un gran peligro ambiental. Solo trabajando juntos podrán descifrarlo y salvar el planeta.

Los guardianes del bosque : En una excursión, un grupo de amigos encuentra un antiguo amuleto que les da la capacidad de comunicarse con los animales. Ahora, deben protegerlo de quienes quieren destruir la naturaleza.

La melodía del viento : Una vieja partitura escondida en un museo cuenta la historia de una música que puede limpiar el aire contaminado. Unos niños apasionados por la música deciden tocarla, pero primero deben reunir todas sus notas.

El mensaje del océano : Una botella con un mensaje en inglés aparece en la orilla de una playa. Unos niños de distintos países intentan descubrir quién la envió y terminan envueltos en una aventura que los llevará al fondo del mar.

El último árbol : En un futuro donde casi no quedan árboles, un grupo de niños encuentra una semilla mágica con el poder de restaurar los bosques. Sin embargo, alguien intentará impedir que lo logren.

¡Deja volar tu imaginación y crea una historia llena de emoción y aventuras!

Cómo participar

Al entregar el trabajo es imprescindible rellenar la hoja de inscripción.

Los relatos se recogerán antes del 29 de marzo.

Premio

Los mejores relatos serán publicados en una antología digital, se imprimirán como parte de un libro que será expuesto en la Biblioteca de Osuna. Además, los ganadores tendrán la oportunidad de leer su relato en la gala de entrega de Premios con acompañamiento musical en directo que proporcionará el Conservatorio Profesional de Música de Osuna en un precioso acto que tendrá lugar en el Paraninfo de la Escuela Universitaria y que será grabado por TV Osuna.

El fallo del jurado se hará público a mediados del mes de abril de 2025, en la página web del Conservatorio Profesional de Música de Osuna: www.conservatorioprofesionaldeosuna.es

El fallo del jurado será inapelable. La participación en este concurso implica la aceptación de las bases del mismo.

¡Anímate a escribir y conviértete en un guardián del planeta!